

# Les professionnels de santé informés sur les bactéries multi-résistantes

**J**udi 19 mai, dans la salle Philippe-Burnot de l'hôpital, les responsables locaux de l'hygiène hospitalière proposaient aux professionnels de santé hospitaliers et libéraux une soirée d'information sur les bactéries multi-résistantes aux antibiotiques, les BMR pour les professionnels.

Cette initiative, la seconde du genre, relevait de la mission d'animation de la filière gérologique dont les hôpitaux Saône-Beaujolais, Beaujeu et Belleville sont chargés, en partenariat avec l'hôpital Nord-Ouest. Le docteur G. David, infectiologue de l'hôpital Nord-Ouest, le docteur A. Perez, praticien hygiéniste, les docteurs Côte, pharmacienne de Belleville, et Vial, médecin à Beaujeu, tous deux responsables dans leurs établissements du comité local de lutte contre les infections nosocomiales, le CLIN, C. Forey-Vergaz, infirmière hygiéniste, avaient la



charge de présenter les dernières connaissances scientifiques sur ce problème de la résistance des bactéries aux antibiotiques (bactéries multi résistantes, bactéries hautement résistantes émergentes). Données

épidémiologiques, risques et impacts sur la santé et méthodes de prévention, hygiène à l'hôpital et mesures d'hygiène à domicile, consommation et bon usage des antibiotiques... la quarantaine de personnes présentes a

pu recueillir l'information la plus actuelle. Ces échanges entre les professionnels de la ville et ceux de l'hôpital veulent concourir à une meilleure prise en charge concertée des patients à l'hôpital comme à leur domicile.